



Pièces	5 Pièces
Superficie	94 m²
Référence	666V5763M
Prix	339 000 €

Fitou

Maison à vendre (11510)

Belle maison au Domaine des Capitelles avec 2 piscines, à seulement 10 minutes en voiture des belles plages de sable fin de la Méditerranée ! Grande maison mitoyenne sur deux étages avec une surface habitable d'environ 95 m². Garage de 21 m² transformé en une belle chambre intégrée à la maison. Une place de parking. Très belle terrasse. Rez-de-chaussée : Hall d'entrée spacieux avec rangement sous l'escalier. Placard intégré avec espace pour un lave-linge, etc. Deux belles chambres dont une ouverte sur un espace extérieur fleuri. Beaucoup de rangements. WC séparé. Salle de bain avec baignoire, ...

Holiday home at Domaine des Capitelles with 2 swimming pools, just 10 minutes by car from the beautiful sandy beaches of the Mediterranean! Large house on two floors with a living area of approximately 95 m². 21 m² garage transformed into a beautiful bedroom integrated into the house. A parking place. Breathtaking views from the terrace. Ground floor : Spacious entrance hall with storage under the stairs. Built-in cupboard with space for a washing machine etc. Two beautiful bedrooms, one of which opens onto a flowery outdoor space. Lots of storage. Separate WC. Bathroom with bathtub, separate ...

SCANDIMMO

143 boulevard René Cassin - 06410 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

